

Observation 196 du 07/03/2023

Bonjour,

Je tiens à vous faire part de mon avis positif sur le projet des Mignaudières II. L'éolien est une énergie verte qui permet de tourner le territoire vers le futur et l'autonomie énergétique sans louper le virage de la transition écologique. De plus, je vois que le projet comporte des mesures de compensation comme la plantation d'arbres et d'arbuste et des investissements dans la commune. C'est une opportunité de se tourner vers le futur. D'autant que ce projet s'établit sur une zone agricole et non une zone naturelle ce qui me conforte dans mon soutien de ce projet déjà vertueux pour l'environnement. J'imagine que les agriculteurs concernés par l'implantation des éoliennes recevront des compensations financières qui ne peuvent être que le bienvenu en cette période difficile pour tout le secteur agricole.

Cordialement,